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Мегионский проект –
лучший в Югре!

Олег Дейнека и Елена Коротченко
отчитались о проделанной работе

ДУМА

ЮБИЛЕЙ

Ветерану – 90!

ЖИЛЬЁ

МЕГИОН занял первое мес-
то в окружном конкурсе "Совре-
менная модель развития жилищ-
ного строительства муниципаль-
ного образования в 2017 году".
Конкурс  проводился Департа-
ментом строительства ХМАО-
Югры для выявления, поощрения
и распространения лучших про-
ектов в области развития жилищ-
ного строительства и улучшения
жилищных условий населения
муниципальных образований.

10 муниципалитетов нашего
округа представили на конкурс
18 проектов, в которых изложи-
ли новые механизмы развития
жилищного строительства. Их
презентация состоялась 27 мар-
та в зале заседаний Правитель-
ства Югры в присутствии губер-
натора Натальи Комаровой.

Администрация Мегиона за-
явила на окружной конкурс два
проекта, один из которых принёс
нашему городу победу в катего-
рии "Городские округа". Это про-
ект "Ликвидация аварийного жи-
лищного фонда и сокращение
очерёдности на социальный
найм за счёт развития наёмных
домов социального использова-
ния с привлечением коллектив-
ных инвестиций в рамках проек-
тного управления". Он набрал
наибольшее количество баллов
среди всех участников.

Ещё один мегионский проект
- "Создание муниципальной ин-
формационной аналитической
системы управления развитием

города и её интеграции с регио-
нальными сервисами" – занял
четвёртое место. Эта система
объединит органы администра-
ции в одну информационную сре-
ду с единым инструментарием,
позволяющим более эффективно
управлять территорией, в том чис-
ле в рамках градостроительства,
земельно-имущественных отно-
шений, жилищно-коммунального
комплекса, управления жилым
фондом и т.д.

Участие в разработке и защите
проектов под руководством перво-
го заместителя главы Мегиона Де-
ниса Мамонтова принимали руко-
водители и специалисты Департа-
мента инвестиций и проектного уп-
равления, а также Департамента
муниципальной собственности ад-
министрации города.

За первое место в конкурсе
наш город получит окружной
грант в размере 58 миллионов
рублей, который будет направлен
на дальнейшую реализацию про-
екта строительства наёмных до-
мов социального использования.

- Эта победа очень важна для
всех нас! - прокомментировал ре-
зультаты конкурса глава Мегиона
Олег Дейнека. - Наши специали-
сты проделали огромную работу,
которая получила высокую оцен-
ку в округе. Реализация проекта
строительства наёмных домов со-
циального использования позво-
лит нам улучшить жилищные усло-
вия мегионцев, и мы готовы ак-
тивно развивать это направление.

В ПРОШЛУЮ пятницу со-
стоялось очередное заседание
Думы Мегиона, в ходе которого
глава города Олег Дейнека и
председатель представительно-
го органа власти, секретарь ме-
стного отделения ВПП «Единая
Россия» Елена Коротченко отчи-
тались о проделанной работе за
2016 год.

В своём докладе Олег Алек-
сандрович рассказал об итогах
деятельности органов админис-
трации городского округа. В ча-
стности, объём ввода жилья уве-
личился в 2,3 раза по отношению
к 2015 году и составил 16,7 ты-
сяч квадратных метров. Средне-
месячная заработная плата ра-
ботников по городу выросла на
2,6%, объём налоговых поступ-
лений в городской бюджет уве-
личился на 3,4%. На 2,3% вырос-
ло количество индивидуальных
предпринимателей. При этом
численность официально заре-
гистрированных безработных
граждан снизилась на 39,1%.

Председатель городской
Думы рассказала о решениях, ко-
торые принимались в течение
года, о работе постоянных депу-
татских комиссий и о том, как была
организована работа с избирате-
лями. Всего за год депутаты при-
няли 310 граждан по личным воп-
росам, было проведено 4 встречи
с горожанами и 6 встреч с обще-
ственными организациями.

Подробные отчёты опубли-
кованы в городской газете "Ме-
гионские новости" и размещены
на сайтах органов местного са-
моуправления в сети Интернет.

Всего на заседании было
рассмотрено 16 вопросов, в
числе которых исполнение ре-
шения Думы города "О Страте-
гии социально-экономического
развития городского округа го-
род Мегион до 2035 года" и от-
чёт о деятельности Контрольно-
счётной палаты.

После заседания состоялась
пресс-конференция с участием
главы города, председателя
Думы и руководителя фракции
"Единая Россия" в составе мес-
тного парламента.

Отвечая на вопросы журна-
листов о важности принятых ре-
шений в 2016 году, председа-
тель Думы Мегиона Елена Ко-
ротченко отметила следующее:

- Безусловно, это принятие и
утверждение городского бюд-

жета на 2017 год. Именно этот фи-
нансовый документ важен для ре-
ализации всех муниципальных
программ и мероприятий для раз-
вития Мегиона и посёлка Высоко-
го.

Если бюджет 2016 года прини-
мался в достаточно сжатые сроки,
так как  состав Думы был избран
только в октябре 2015 года,  то при
формировании бюджета на 2017
год у депутатского корпуса была
возможность детально  изучить
основные вопросы. Поэтому было
чёткое понимание, каким  вопро-
сам уделить особое внимание.
Кроме того, активное участие при
формировании бюджета принима-
ли жители города, были учтены их
видения и пожелания в развитии
города. Поэтому активно работа-
ли постоянно действующие депу-
татские комиссии, которые соби-
рались по 2-3 раза, а не один, как
это бывает при обычном режиме
работы Думы. Все заседания про-
водились совместно с главой горо-
да, его заместителями, руководи-
телями профильных департамен-
тов и структур городской админи-
страции. Некоторые вопросы де-
тально рассматривались на со-
вместных рабочих комиссиях. По-
этому я считаю, что  работа была
плодотворной и успешной и, как
результат, сбалансированный и
социально направленный бюджет
на 2017 год. Поэтому и в моём от-
чётном докладе много информа-
ции именно о результатах деятель-
ности, сколько было нами направ-
лено предложений и рекоменда-
ций по формированию бюджета.

В свою очередь глава Мегиона
Олег Дейнека дал оценку совмес-
тной работы депутатского корпуса

и городской администрации:
-  Действительно, мы плотно

работали по всем основным на-
правлениям при формировании
нашего основного финансового
документа. Говорить, что обсуж-
дение вопросов проходит гладко,
не бывает недопониманий, навер-
ное, было бы неправдой.  И адми-
нистрацией, и депутатами была
внесена масса поправок и допол-
нений, и все они бурно обсужда-
лись. После бурных дискуссий
многие предложения были откло-
нены, многие - приняты. Потому
что есть вопросы первичные, есть
долгосрочные, звучали предло-
жения достаточно и амбициоз-
ные. Поэтому в ходе обсуждения
рождалась истина. И, как точно
отметила Елена Николаевна, если
2015 год был для нас достаточно
сложным, то следующий - более
продуктивным с определённым
темпом роста. 2017-2018 годы, я
уверен, будут ещё продуктивнее в
нашей совместной плодотворной
работе, которая позволит сделать
жизнь наших жителей ещё лучше.

Своё мнение высказал и руко-
водитель фракции ВПП "Единая
Россия" в Думе города Анатолий
Алтапов:

-  Добавлю, что, перед тем как
достичь определённой цели, мы
собираемся на заседании депу-
татской фракции и приглашаем
представителей администрации.
Именно на этой площадке идут
бурные дебаты, где каждый име-
ет право высказать своё мнение.
Именно здесь вырабатывается
единый подход к решению вопро-
са, и  поэтому на заседаниях де-
путатских комиссий работа уже
идёт продуктивней.

ЖКХ

Готовимся к лету
ПО ИНФОРМАЦИИ МКУ

"Капитальное строительство",
на 2017 год запланировано за-
вершение работ по реконструк-
ции улицы Советской и обуст-
ройство пешеходных тротуаров
по улице Ленина в посёлке Вы-
соком. Продолжатся работы по
обустройству пешеходных пе-
реходов и установке дорожных
знаков, ямочный ремонт до-
рожного покрытия на улицах
Мегиона общей площадью бо-
лее 5000 квадратных метров. В
летний период начнётся актив-
ная фаза работ по обустрой-
ству автодороги и строитель-
ству моста через Сайму по про-
спекту Победы. Эти работы
включены в Адресную инвести-
ционную программу Югры.

Всего на мероприятия по
ремонту и обустройству дорог в
Мегионе запланирована сумма
порядка 37 миллионов рублей.

В настоящее время идёт
уточнение объёмов работ. На-
чало ремонта дорог намечено
на май-июнь 2017 года.

ГЛАВА города Олег Дейнека поздравил труженицу тыла Алексан-
дру Кислицину с 90-летним юбилеем.

Олег Александрович вручил имениннице поздравительную открытку
от Президента России и памятный подарок от администрации города.

Александра Петровна родом из зажиточной семьи Дунаевых, ко-
торую в 1930 году репрессировали и отправили из Курганской облас-
ти в глухую тайгу Нижневартовского района валить лес. Во время вой-
ны девочка наряду со взрослыми по 12 часов трудилась в колхозе,
чтобы обеспечить фронт продовольствием.

С 1961 года Александра Петровна с семьёй живёт в Мегионе, здесь
она 44 года проработала поваром в столовой. Трудовая закалка помо-
гает и в таком солидном возрасте оставаться активной и жизнерадост-
ной. Праздничный стол для гостей именинница сегодня накрыла сама.

Главное – безопасность
граждан

КОМИССИЯ

ГЛАВА Мегиона Олег Дейне-
ка провёл совместное заседа-
ние антитеррористической ко-
миссии и Оперативной группы.

Главный вопрос, который об-
суждался участниками встречи,
касался дополнительных мер по
обеспечению антитеррористи-
ческой безопасности на терри-
тории Мегиона в ходе подготов-
ки и проведения мероприятий,
посвящённых Пасхе, празднику
Весны и Труда, 72-годовщине
Победы в Великой Отечествен-
ной войне, готовности сил и
средств оперативной группы к
локализации террористических
угроз и минимизации их послед-
ствий.

На заседании было принято
решение провести всесторон-
ние проверки готовности объек-
тов жизнеобеспечения, энерго-
снабжения и транспортной инф-
раструктуры к проведению
праздников, оценить степень их

физической защищённости, осна-
щения средствами сигнализации
и пожаротушения, организации
связи с органами полиции, а так-
же усилить пропускной режим.

На предприятиях, в организа-
циях и учреждениях города с 14
апреля будет организовано круг-
лосуточное дежурство ответ-
ственных должностных лиц. В пе-
риод проведения праздничных
мероприятий МКУ "Управление
гражданской защиты населения"
будет работать в усиленном режи-
ме.

Антитеррористическая комис-
сия города Мегиона обращается
к горожанам с просьбой прояв-
лять бдительность и осторож-
ность. Обо всех подозрениях на
террористическую угрозу немед-
ленно сообщать по телефону Еди-
ной диспетчерской службы 112.

Управление
информационной политики


